

7月1日には市制施行を記念して各家庭でも国旗を揚げましょう。

発行所 千葉東葛飾郡我孫子町役場 千葉東葛飾郡我孫子町役場 電話あびこ(0471)82-1151(大代表) 昭和34年7月30日 水三郵便物部 発行日毎月1日・16日・1部2円

7月1日から市制施行

県下22番目の市として誕生

七月六日我中体育館で記念式典

▼きたる七月一日から待望の市制が施行されることになり、明治以来の町……△
 ▼の敷を脱皮して、希望と若さに満ちた青年都市、我孫子市がここに誕生……△
 ▼生ずることになりました。この意義深い成長を祝うとともに、我々の郷……△
 ▼土、我孫子市のこれからの発展と充実を祈念するため、七月六日午前……△
 ▼十時から我孫子中学校体育館において、簡素ではありますが市制施行記……△
 ▼念式典を行なうことになりました。そこで本特集号では、これまでの経……△
 ▼過の概要と商工会などによる催しもの計画をお知らせいたします。……△

私たちの郷土、我孫子、は、首都東京から三十キロメートルないし四十キロメートルの圏内に位置し、交通の幹線としては、道路は国道六号線が西から北へ、県道二川一我孫子線から東へ、そして東武船橋線、取手線が南から北へ、それぞれ走っています。また、鉄道は国鉄常磐線が国道六号線と並行して走っており、我孫子駅を起点する国鉄成田線が県道二川一我孫子線に並行して走っており、佐原線にはは並行して走っている地理的好条件から、首都圏近郊都市として絶好の発展要素を内蔵してあります。

したがって、ここ数年間に於ける人口増加は目を見張るものがあり、国の住宅政策と相まって山林、原野が開発され、これによって人口の増加は、従来の自然増から社会増に変わり、地域の様相も集落から市街地の形態に変貌し、町の人口は五月末現在で、四万六千人を超越し、来春三月ごろには五万人に達するであろうと推測されています。

産業人口も第一次産業、第二次産業人口は全人口の八十五パーセントを占め、合併当時の昭和三十年に比較して二・一倍の上昇率を示し、産業構造は従来の農業を根幹とする第一次産業から、近代産業へと大きく転換をみつつあります。

このような状況下において、住民は極めて高い生活水準を望み、あるいは維持し、町行政においても常に高度な施策を要求しています。

町はこれら高度な行政要求に答えるため、生活環境施設をはじめ文教施設、公共施設の整備拡充ならびに都市計画を強力に推進し、着々と都市形態の整備を図り、行政水準の向上に努めてきたが、時代の進歩に伴う高度経済成長と地域開発の進展につれて、地方自治体の行政規模はますます拡大を要求され、行政需要の増大とともに都市機能の整備拡充に迫られている現状です。

ここで申すまでもなく、市制施行は、これらの要請を満たし、地方発展の速度を高め、住民福祉の向上に寄与する点に於いて大きなものがあります。そこで、市制施行により自治体の体質改善を行ない、より高度な行政施策を推進して行政水準を向上させ、水と緑を十分に生かした明るく豊かな住みよい近代都市を築き上げていくことが最も大切であると思えます。

このたびの地方自治法の一部改正、いわゆる三万市制法の公布施行により、本市は市としての要件を具備するにいたり、七月一日から我孫子町を我孫子市とする一旨告示し、七月一日から我孫子町を我孫子市とする一旨告示し、七月二日午後二時、新生二番目の市として、誕生の我孫子市が誕生する運びとなったわけだ。

NHK総合テレビで我孫子を紹介
 七月一日午後一時五分の「町から村から」
 NHK総合テレビ(第一チャンネル)では、七月一日午後一時五分からの「町から村から」で、千葉風土記、我孫子、を写真構成により放送しますので、ぜひご覧ください。

ご覧ください。
 この放送は、元教育長の吉植三郎さんのご尽力により、元郵便局長の小幡勝夫さんの資料提供により実現をみえたものです。

中央学院大で記念駅伝
 クラブ対抗で筑波山麓市役所間
 7月1日
 市制施行を記念する催しものとして、次のような行事が計画されています。まず、中央学院大体育会では祝意を表するため、市制施行日である七月一日に、筑波山麓、我孫子市役所間六六キロメートル(十一区間)の駅伝競争を行ないます。

これは、中央学院大体育会が計画したもので、同大学と市の共催で行なわれ

町議会を招集し「我孫子町を我孫子市とすること」について、五月二十五日に県知事に対して市制施行の申請手続きをとりました。この申請を処理するため、六月十五日開会の定例県議会に提案、総務企画常任委員会の審議を経て、翌十六日の本会議において可決成立しました。

県知事はこの議決結果に基づき、自治大臣に対して「我孫子町を我孫子市とする」旨の届出を行ない、自治大臣はこの届出に基づいて六月二十五日の官報に「七月一日から我孫子町を我孫子市とする」旨告示し、七月二日午後二時、新生二番目の市として、誕生の我孫子市が誕生する運びとなったわけだ。

市制施行を記念する催しものとして、次のような行事が計画されています。まず、中央学院大体育会では祝意を表するため、市制施行日である七月一日に、筑波山麓、我孫子市役所間六六キロメートル(十一区間)の駅伝競争を行ないます。

これは、中央学院大体育会が計画したもので、同大学と市の共催で行なわれ

市木に「ケヤキ」 市花には「ツツジ」

町では、七月一日の市制施行を記念して、市木・市花の指定が行なわれ、七月一日午後四時から庁舎前において、市長、市議会議長により記念植樹が行なわれますが、全市内に市木、市の花を植たいと思われ、市花には「ツツジ」を決定しました。

ケヤキは空に向かって伸び、躍進を象徴し、また、ツツジは日本古来の花で、サクラに次いで親しまれており、寒暑に強いことから、いずれも躍進我孫子にふさわしいものであるといふことからそれぞれ選ばれたもの。

7月6日 自衛隊女子鼓笛隊の祝賀パレード
 七月六日には、午前九時十五分から陸上自衛隊隊員駐屯部隊女子鼓笛隊による市内パレードが行なわれ、このパレードは、陸上自衛隊のご好意により、打上げ花火の合同で九時十五分に我孫子駅前十字路を出発し、県道を千葉銀行我孫子支店前、第一小学校前、消防署までパレードし、その後、治道の皆さんは拍手で迎えてくださるようお願いいたします。

7月7日 記念市内パレード
 市商工会主催
 七月七日には、商工会主催の記念市内パレードが行なわれます。このパレードには、鈴木市長、渡辺市議会議長をはじめ、地元選出の参議院議員の加瀬先生、県議会議員の渡辺先生、鈴木先生、井手口先生にも参加していただくことになっており、午前十一時に中央公民館を出発し、県道を布佐までパレードします。

7月6日の夜には、市商工会主催によるカッパ音頭大会が開かれます。この大会は次の市内三か所で行なわれますが、すでに各商店会では二十五日から練習を開始していますので、盛大に開かれます。一般市民の皆さま方も、ぜひこの大会にご参加ください。

カッパ音頭大会場所
 我孫子地区：横山材木店所
 駐屯部隊女子鼓笛隊による市内パレードが行なわれ、このパレードは、陸上自衛隊のご好意により、打上げ花火の合同で九時十五分に我孫子駅前十字路を出発し、県道を千葉銀行我孫子支店前、第一小学校前、消防署までパレードし、その後、治道の皆さんは拍手で迎えてくださるようお願いいたします。

7月7日には、商工会主催の記念市内パレードが行なわれます。このパレードには、鈴木市長、渡辺市議会議長をはじめ、地元選出の参議院議員の加瀬先生、県議会議員の渡辺先生、鈴木先生、井手口先生にも参加していただくことになっており、午前十一時に中央公民館を出発し、県道を布佐までパレードします。

7月6日の夜には、市商工会主催によるカッパ音頭大会が開かれます。この大会は次の市内三か所で行なわれますが、すでに各商店会では二十五日から練習を開始していますので、盛大に開かれます。一般市民の皆さま方も、ぜひこの大会にご参加ください。

7月7日には、商工会主催の記念市内パレードが行なわれます。このパレードには、鈴木市長、渡辺市議会議長をはじめ、地元選出の参議院議員の加瀬先生、県議会議員の渡辺先生、鈴木先生、井手口先生にも参加していただくことになっており、午前十一時に中央公民館を出発し、県道を布佐までパレードします。

7月6日の夜には、市商工会主催によるカッパ音頭大会が開かれます。この大会は次の市内三か所で行なわれますが、すでに各商店会では二十五日から練習を開始していますので、盛大に開かれます。一般市民の皆さま方も、ぜひこの大会にご参加ください。